

Ressort: Entertainment

## Michelle Pfeiffer: Ich muss nicht mehr jung aussehen

Los Angeles, 06.09.2013, 08:34 Uhr

**GDN** - Die US-Schauspielerin Michelle Pfeiffer ist der Ansicht, dass sie in ihrem Alter nicht mehr jung aussehen müsse. "Wenn man einmal einen bestimmten Punkt überschreitet, ist der Druck, immer jung auszusehen, weg", sagte die 55-Jährige dem Magazin "Ladies Home Journal".

"Mit 55 bin ich ein bisschen zu nah an der 60. Aber ich fühle mich gut mit meinem Alter", so die Schauspielerin. Pfeiffer ernährt sich seit einiger Zeit vegan und treibt nach eigener Aussage fünfmal in der Woche Sport, um sich fit zu halten. Sie lebe insgesamt gesünder als früher. "In meinen 20ern habe ich zwei Schachteln Zigaretten pro Tag geraucht."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-21161/michelle-pfeiffer-ich-muss-nicht-mehr-jung-aussehen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)